

La operación se ha cerrado en torno a los 300 millones de pesetas

Alsina compra a Iveco los autobuses de Cuenca

CÉSAR ARMUÑA
Cuenca

La UTE que forman las empresas Alsina y Rodríguez ha decidido finalmente adquirir los nuevos autobuses del Servicio de Transporte Público Urbano de Cuenca a la marca Iveco, a través de la empresa conquense "Talleres Garrido de Motilla S.A.", en una operación que tendrá un importe de en torno a 300 millones de pesetas, después de que hubiera estado estudiando la posibilidad de adquirir los vehículos a la marca Scania.

Los nuevos autobuses fueron presentados recientemente en la capital conquense, en un acto en el que estuvieron presentes los responsables de la UTE Alsina-Rodríguez y de "Talleres Garrido de Motilla S.A.", empresa concesionaria de Iveco con sede en la localidad conquense de Motilla del Palancar, junto a miembros de la Corporación municipal y el propio alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, que se mostró satisfecho por la operación.

Cenzano recordó que la adquisición de los vehículos Iveco se ha producido después de que la UTE Alsina-Rodríguez hubiera mantenido negociaciones con la

La UTE cerró negociaciones con Talleres Garrido de Motilla tras estudiar otros proyectos



Representantes de Alsina-Rodríguez y Talleres Garrido presentaron el proyecto.

marca Scania para adquirir los ocho autobuses que integran el servicio y que sus propietarios -

junto a técnicos del Ayuntamiento conquense y al concejal de Transportes, José Luis Chamón, hicieron un viaje a Santiago

de Compostela para estudiar con una empresa carrocera la adecuación

de los vehículos a las peculiaridades de la capital conquense.

Sin embargo, posteriormente la UTE llegó a un acuerdo con "Talleres Garrido de Motilla S.A.", para adquirir los autobuses a la marca italiana,

tras las gestiones que hicieron el propio alcalde y Chamón ante los res-

ponsables de Alsina-Rodríguez, que a su vez iniciaron negociaciones con la empresa motillana que finalmente cristalizaron en la adquisición de los vehículos.

En próximos días comenzarán a funcionar cinco autobuses de los ocho que conforman el Servicio de Transporte Público Urbano, concretamente los cinco de menor tamaño, lo que ha sido posible porque estos vehículos están fabricados en Italia, tanto la carrocería como el chasis.

“ ”
En breve
comenzarán a
funcionar los
autobuses
adaptados al
Casco de Cuenca

A.S./REDACCIÓN
C-LM

Un total de 21 expositores de Castilla-La Mancha -en una superficie de 2.300 m²- se han dado cita en la Feria Internacional del Mueble que se celebra en el recinto Ferial Juan Carlos I de Madrid hasta el próximo día 30 de mayo. Según fuentes del Centro Tecnológico de la Madera, que también está presente, la presencia de empresas castellano-manchegas ha sido este año superior al pasado. La mayoría de estas son de la

Más empresas de la región en la Feria del Mueble de Madrid

Las fábricas de madera de Castilla-La Mancha exponen en una superficie de 2.300 metros cuadrados en el pabellón 2

provincia de Toledo y una de ellas, "Ruarte" de Sonseca, ha conseguido el Premio de Innovación de la Feria, "lo que es una muy buena señal de que cada vez las empresas de la región son más competitivas".

El número de visitantes se prevé también superior al

registrado en la anterior edición y los intercambios comerciales parecen ser también más abundantes con los empresarios de este sector de Castilla-La Mancha

Por otro lado, el presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara se ha declarado "grata-

mente sorprendido" por la calidad, el diseño y la profesionalidad del stand del mueble de Ciudad Real inaugurado dentro de la Feria Internacional del Mueble de Madrid, en el que participan cinco empresas de la provincia -en un stand de 360 metros cuadrados- orga-



En la imagen, momento de la firma del convenio en la sede de Fedeto.

Las empresas de Fedeto se ahorrarán un 10% con Seur

En virtud de un convenio suscrito entre ambas entidades

F. J. LLANA NIETO
Toledo

El presidente de la Federación Empresarial Toledana (Fedeto), Fernando Jerez, y la directora de Seur en Toledo, Desiree Recuenco, han firmado un convenio de colaboración que permitirá a las empresas asociadas a la Federación disfrutar de condiciones más ventajosas a la hora de contratar los servicios de envío y transporte de esta compañía.

Se trata del primer convenio de estas características que Seur firma en España con una asociación profesional o empresarial, y entre las principales ventajas que ofrece se encuentran descuentos que pueden llegar hasta el 10% sobre las tarifas

generales de esta empresa de envíos urgentes.

En este acuerdo se incluyen los servicios Seur 10, Seur 13,30 y Seur 24 horas, no incluyendo Seur Multisobre y Multipack, ya que establecen una serie de limitaciones y no queremos discriminar a ningún empresario", afirma Desiree Recuenco.

Seur tiene tres delegaciones en la provincia de Toledo -Oliás del Rey, Talavera de la Reina y Villacañas-, y cerca de 1.500 empresarios ya utilizan los servicios para la realización de sus envíos.

El convenio no incluye el transporte fuera del territorio nacional, aunque sí contempla los envíos a las Islas Canarias y a las Baleares.

el consejero de Economía de la Comunidad de Madrid, Antonio Beteta, que ha cortado la cinta inaugural del recinto ferial Juan Carlos I".

De Lara ha manifestado que merece la pena asistir a estas iniciativas y apoyarlas, "porque he visto cosas que ignoraba que hacíamos en nuestra provincia". El presidente de la Diputación ha elogiado la labor de la Cámara de Ciudad Real, organizadora por quinto año de esta participación del Mueble de Ciudad Real en Madrid.